



Um den Auftrag, einen 60 Tonnen schweren sogenannten "Superheater" für eine Ammoniakanlage nach Damman in Saudia Arabien zu transportieren, charterte Panalpina eine Antonov An-124. Bereits zum 22. Mal besuchte somit dieses größte in Serie gebaute Frachtflugzeug der Welt den blue danube airport linz. Obwohl zunächst Volga-Dnepr für den Frachtflug vorgesehen war, kam letztendlich die ukrainische Antonov Airlines zum Zug.



Die UR-82008 trägt nicht nur die neuen Farben der Antonov Airlines, es handelt sich dabei um eine An-124-100M, eine modifizierte Version der "Ruslan"



Neben moderner Avionik und modifizierten Triebwerken weist die "M"-Version auch ein leicht erhöhtes Abfluggewicht aus (Foto: Michael David)



Zum bereits 22. Mal ein Bild das passt: die An-124 am Flughafen Linz (Foto: Michael David)



Selbst auf der 60m breiten Piste 08/26 ein imposantes Bild (Foto: Johanna David)

07. August 2015: Zweite Antonov des Jahres

Sonntag, den 09. August 2015 um 20:17 Uhr



Abflug von Sarajewo, 09. August 2015 um 20:17 Uhr in Richtung Ankara. Von dort ging es weiter



vff

Text: Michael David gegen (Foto: Michael David)